

O'LYSEE, Brume d'eau pure / Pure waterspray

613748

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

O'LYSEE BRUME D'EAU PURE / PURE WATERSPRAY

DESCRIPTION / DESCRIPTION

L'eau douce O'Lysee est une source de bienfaits dans toutes les occasions de la vie quotidienne. Grâce à sa pulvérisation fine, elle rafraîchit, hydrate tonifie parfaitement la peau, et elle peut être utilisée aussi bien sur le visage que sur le corps. Convient à tout type de peau et même les plus sensibles. Testée sous contrôle dermatologique. /

The fresh water O'Lysee is a source of benefits in all the opportunities of your daily rituals. Thanks to its fine spraying, it refreshes, moisturizes, tones up perfectly the skin, and it can be used as well on the face as on the body. For all skin even the most sensitive. Dermatologically tested.

PRÉSENTATION(S) / REFERENCES

Spray de 400 mL / 400 mL Spray

Code Produit Fini / Finished Product code :
613748



Spray de 150 mL / 150 mL Spray

Code Produit Fini / Finished Product code :
613756



O'LYSEE, Brume d'eau pure / Pure waterspray

613748

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

DATE DE PREMIERE MISE SUR LE MARCHÉ / DATE OF MARKETING

Distribution par les Laboratoires Gilbert depuis juin 2016. /

Distributed by Laboratoires Gilbert since june 2016.

RESPONSABLE DE MISE SUR LE MARCHÉ / RESPONSIBLE FOR MARKETING

ELYSEE COSMETIQUES
ZI TECHNOPOLE SUD
57601 FORBACH Cedex - France

Distribué par :
Laboratoires Gilbert
928 Avenue du Général de Gaulle
14200 Hérouville Saint-Clair – France

PÉREMPTION AVANT OUVERTURE / EXPIRY DATE

> 30 mois / > 30 months.

PÉREMPTION APRÈS OUVERTURE / PERIOD AFTER OPENING

Sans / Without.

O'LYSEE, Brume d'eau pure / Pure waterspray

613748

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

CATÉGORIE DU PRODUIT NOTIFIÉ / *PRODUCT CLASS NOTIFIED IN FRANCE*

Produits pour la peau : Produits de soin pour la peau : Autres produits de soin de la peau. /
Skin products : Skin care products : Other skin care products.

INGRÉDIENTS / *INGREDIENTS*

AQUA, NITROGEN.

MODE D'EMPLOI / *INSTRUCTION FOR USE*

Pulvériser sur le visage ou le corps. Attendre quelques instants, sécher délicatement sans frotter.
Ne pas utiliser l'aérosol penché. /
Spray on the face or the body. Wait for a few moments, dry delicately without rubbing. Do not use the spray tilted.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI / *PRECAUTIONS FOR USE*

Attention. Récipient sous pression : peut éclater sous l'effet de la chaleur. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Ne pas perforer, ni brûler, même après usage. Tenir hors de la portée des enfants. /
Attention. Pressurised container. May burst if heated. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not pierce or burn, even after use. Keep out of reach of children.

PRÉCAUTIONS DE STOCKAGE / *STORAGE PRECAUTIONS*

Conserver hors gel. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50°C/122°F.
Keep frost free. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50°C/122°F.